



Die vierte Badminton N8

Am vergangenen Dienstag den 16. Oktober trafen in der Sporthalle der Ostfalia in Wolfenbüttel erneut die begeistertsten Badmintonspielerinnen und -spieler der Ostfalia aufeinander. Nach einem lockeren Einstieg, bei dem die Spielenden sich langsam aufwärmten, begann schließlich unter der Leitung von Rainer Temming und Kevin Barwich das eigentliche Turnier.

Dabei traten zunächst aufgrund einiger Unstimmigkeiten mit dem Programm Probleme auf, die jedoch mit Spaß und etwas Improvisation überwunden werden konnten. Anschließend konnte das Turnier reibungslos weiterlaufen und alle waren mit viel Ehrgeiz dabei. Gespielt wurde in Zweiertteams, die jede Runde zufällig ausgewählt wurden. Dadurch hatte man immer wieder einen neuen Teampartner und neue Gegner. Neben den Spielen blieb zudem noch genug Zeit, sich mit den anderen zu unterhalten und sich gegenseitig kennenzulernen.

Um 21 Uhr fand schließlich die Siegerehrung statt, bei der dieses Jahr, anders als in den vergangenen Jahren nicht nach Anfängern und Fortgeschrittenen unterteilt wurde. Stattdessen wurden die ersten sieben Plätze geehrt. Wie alle bereits erwartet hatten, ging der Goldpokal an Olli S., der im Laufe des Abends trotz vieler Versuche der anderen, kein einziges Spiel verloren hat.



Beim Spielen war voller Körpereinsatz gefragt

Badminton N8 – Bericht

Nach der Siegerehrung konnten schließlich alle, die noch immer nicht genug von Badminton hatten, auf das Spielfeld zurückkehren und die noch verbleibende Zeit nutzen, um zu trainieren und zu spielen.



Alle Teilnehmenden der 4. Ostfalia Badminton N8



Die Erstplatzierten mit Trainer Kevin Barwich